



---

## Espen auf der Grosswis

Das Profi-Team des FC St. Gallen und der Präsident, Matthias Hüppi persönlich, beehren den Thurgau und auch den FC Wängi, mit einem engagierten Training. Weil die Fan-Gemeinde des FC St. Gallen gross ist, kam es auf der Grosswis zu einem kleinen Volksfest. Mehrere Hundert Fans besuchten das lokale Spektakel, die meisten davon Kids.

17.06.2022, «Espen on Tour» beim FC Wängi



*Fotos & Bericht von Fabbio Rasera*

Diese Kampagne des FCSG heisst «Espen on Tour». Statt ein Sommerlager im Ausland, wählte der FCSG die Fan-Gemeinden Widnau, Romanshorn, Chur, Urnäsch und auch Wängi als Trainingslokalationen aus. Das Vorsommer-Hoch liess die Profis ganz schön ins Schwitzen kommen. Nach dem Training war der Ansturm der Kids und erwachsenen Fans sehr gross. Vielen Fans spielte es keine Rolle, von welchem Spieler sie ein Autogramm bekamen. Am Feldrand war schnell mal auch der Präsident des FCSG, Matthias Hüppi, auszumachen. Wie gewohnt, aber nicht selbstverständlich, zeigte sich Matthias – der jedem das Du anbot – sehr volksnah. Er war geduldig und ermöglichte jedem Fan ein Foto zur Erinnerung. Er liess sich auch von mir kurz interviewen: «Das ist einfach ein Gaudi! Diese Kampagne Espen-on-Tour ist ein voller Erfolg. Auch die Spieler haben grosse Freude daran. Die vielen Zuschauer und Fans beweisen dies. Ich bedanke mich herzlichst beim FC Wängi für die Gastfreundschaft. Wir kommen gerne wieder Wängi.»

Diesen Worten gibt es nichts mehr anzufügen.